

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ÉTUDIANT·E·S EN SOUFFRANCE : LES SIGNES ALARMANTS DE LEUR DÉTRESSE PSYCHOLOGIQUE

C'est avec une profonde tristesse que nous avons pris connaissance du suicide de deux étudiant·es à l'Université de Rouen Normandie. Le drame, relayé par un article de presse, a provoqué une onde de choc et une immense émotion au sein de notre communauté universitaire. Ces événements tragiques nous rappellent la vulnérabilité des étudiant·es face à l'inaction des pouvoirs publics, et la nécessité d'agir urgément pour leur santé.

En ces moments douloureux, la Fédération des Étudiants Rouennais (FEDER) et son réseau tiennent à exprimer leurs plus sincères condoléances et leur soutien inconditionnel aux proches de ces étudiant.e.s.

La pression académique, les incertitudes de l'avenir et la précarité étudiante, notamment en matière d'accès aux soins, alimentaire et hygiénique, sont autant de facteurs qui pèsent lourdement sur les étudiant·es. Il est du devoir des institutions, dans leur ensemble, de répondre aux préoccupations en matière de santé mentale.

L'urgence est réelle : il faut agir maintenant pour prévenir de tels drames. Les dispositifs actuels de soutien à la santé mentale des étudiant·es sont largement insuffisants et doivent être renforcés. La FEDER appelle l'État et les organisations de santé à se mobiliser pour mettre en place des mesures concrètes et à allouer les moyens financiers à la hauteur de cette détresse. Cela inclut l'amélioration de la prise en charge et de l'écoute des étudiant.e.s, de l'accès aux services de soutien psychologique, de l'information sur les dispositifs et les solutions existants, la création d'un environnement universitaire plus compréhensif et plus averti, une meilleure formation des personnels universitaires sur ces questions et la mise en œuvre d'un grand programme de prévention du suicide.

La FEDER prend l'engagement de participer activement à ces efforts et d'œuvrer sans relâche pour l'état psychique de nos étudiant·es. Ensemble, faisons de la santé mentale des étudiant.e.s une priorité absolue.



CONTACT

AXEL DUTHIL-VATINE
PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION
DES ÉTUDIANTS ROUENNAIS

PRESIDENCE@FEDER-ROUEN.ORG
06 89 02 55 78

ENZO LEVASSEUR
DÉLÉGUÉ GÉNÉRAL DE LA FÉDÉRATION
DES ÉTUDIANTS ROUENNAIS

DELEGUE.GENERAL@FEDER-ROUEN.ORG
06 58 66 25 49